
 
 
 
Noticia 12.18 (4/9/18) 
 
¿QUÉ ES LO QUE ESTÁ PASANDO? 
 

 
 
 

Desde el sector nos estamos preguntando, ¿Qué es lo que está pasando?... nuestro 
Presidente del Gobierno anuncia incrementos en cuanto a impuestos al “diesel”, la 
Ministra competente nos lo desmiente el mismo día. Crean normativas que no saben 
posteriormente ni como llevarlas a cabo, me refiero a la reciente IP-04,  con lo que 
hacen a los empresarios hacer inversiones, sin saber muy bien si valdrán o no. Estamos 
hablando continuamente de energías alternativas para los vehículos, invertimos en 
nuevas instalaciones para adaptarnos, pero a día de hoy, ¿sabe alguien decirme cual 
será definitivamente la energía alternativa real y sostenible? 

Somos un sector tradicionalmente “machacado” por todos los frente, sólo queremos 
tener nuestros negocios, que realmente sean negocios, para a su vez, poder generar 
riqueza, riqueza no sólo para nosotros (aún siendo totalmente lícito, pues arriesgamos 
nuestro patrimonio para ello) sino para los puestos de trabajos que generamos, a los 
proveedores que compramos, los impuestos que pagamos… 

Sólo pedimos, IGUALDAD, ahora que tan de moda está el término. 
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